

CIRCUITO INTERIOR

EN LA euforia por adjudicar proyectos del Presupuesto Participativo, cuentan que hay algo todavía más grave que la cuestionada capacidad de algunas empresas para ejecutar las obras.

ASEGURAN que en algunas alcaldías hay funcionarios que están cobrando hasta el 30 por ciento del costo total. ¿Serán capaces de tanto? Porque antes era sólo el 10!

•••

¿A QUÉ santo le rezarán algunos de los transportistas de Ecatepec?

LA PREGUNTA viene al caso porque, al menos los de la Ruta 30, obran mal ¡y todo les sale muy bien!

DE ENTRADA, sus choferes se hicieron tristemente célebres por cruzar sin pagar las casetas de la Autopista México-Pachuca para ir o volver de Indios Verdes.

PUES dicen que ahora están sumando notoriedad porque sus unidades cargan gas con el pasaje arriba.

Y SI alguien se atreve a reclamarles, los operadores responden retadoramente, casi casi como si hubieran "comprado" impunidad.

circuitointerior@reforma.com

